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-.-AiiI....................~l.AI centro della polemica anche la realizzazione del parco acquatico
 

L'area verde delle discariche
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

t ancora l'area ex Deltafi 
na a creare "problemi" 
all'amministrazione co
munale, stavolta non le 
scuole rna il verde pubbli 
co: quella che vedete in 
foto (tratta, corne la se
gnalazione, dal sito ht
tp://www.bastiaum
bra.org/) ela prima parte 
del progetto di recupero 
area ex Tabacchificio Del
tafina, il coslddetto spa
zio rione S. Rocco. 
Se il sindaco di Bastia, 
Francesco Lombardi, nel 
corso degli incontri con la 
cittadinanza incentrati 
"sul da farsi" , ha spiegato 
pine pin volte "dell'area 
verde e della spazio rione 
che il Comune aveva rea
lizzato a fianco dei giardi
netti di via Irlanda", la 
realta parla invece di 
"una discarica di rottarni, 
ferri arrugginiti, immon
dizia varia, bottiglie dap
pertutto e tutto questo a 
ridosso di un giardinetto 
pubblico" . 
secondc ilcoordiIWoredi 
Fl. Francesco Fratellini, 
"sebbene la persona re
sponsabile della segnala
zione ha probabilmente 
frainteso le paroledel sin
dko (i lavori sono in car
so), ~ indubbio che sia la 
necessita di riqualificare 
le zone verdi. delIa~.~· 
soprattutto quelle nona
li". Ma soprattutto, per
che centro per anziani e 
scuole, previsti e poi can
cellati nell'area ex Delta
fina, vengono riproposti 
nell'area Franchi? Secon
do Lombardi, "l'ipotesi di 
progetto presentata da 
Franchi rimane una pro
posta da studiare, valuta
re e condividere con la cit 
ta, sempre con una visio
ne di strategia e di cresci
ta generale della citta" . 
Non ecomunque solo l'ex 
Deltafina a far sorgere do
mande: dopo l'abbatti 
mento dell'Eden Rock, la 
giunta aveva parlato, per 
l' estate 2008, della crea
zione di un mini parco 
acquatico, che - costruito 
vicino alla piscina coperta 
- avrebbe risolto il proble
ma del mancato servizio 
estivo, oltre a rappresen
tare un polo di attrazione 
per tutto il comprensorio 
(e, in generale, per tutta 
la regione), Nelle parole 
dell'assessore Marchi, il 
parco (dato per certo) 
avrebbe dovuto essere for
nito di "vasca da nuoto, 
vasca per bambini, vasca 
con le onde, scivoIi d'ac
qua, percorsi da utilizzare 
per scopi sanitari, di una 

la zona solarium, di una 
zona verde, oltre ad una 
struttura ristorativa e 
parcheggi a volonta" . 
Belle intenzioni che se 
avessero dovuto far parti 
re i cantieri alla velocita 
della luce, non hanno tro
vato riscontro nelle parole 
del sindaco, che nel suo 
"Filo diretto con i cittadi
ni" ha spiegato: "Se va 
ricostruito un punto di ri 
trovo e di aggregazione, 
questo non puo che essere 
nell'area che abbiamo in
dividuato per le strutture 
sportive, vicino all'attua
le piscina comunale". 
"Se" non ecerto sinonimo 
di definitivo, "e i cittadi
ni, ha spiegato Rosella 
Aristei, vogliono un'ade
guata informazione: 
Lombardi dovrebbe ri 
spondere aile domande di 
tutti, non solo aquelliche 
10 esaltano" . 

• ASSISI - Prestigioso 
riconoscimento per 
l'ospitalita umbra, ed 

. italiaDa" d Sana state 
due'strutture umbre: 
VillaRaffaelioParkHo
tel di Assisi, che con
corre nella categoria 2 
stelle (ed erisultato se
condo classificato), e il 
Sangallo Palace Hotel 
di Perugia, per la ca
tegoria 4 stelle. 
11 marchio di qualita e 
una certificazione pro
mossa dall'Isnart - lsti
tuto nazionale ricerche 
turistiche - in collabo
razione con le Camere 
di commercio, ed ha 10 
scopo di promuovere e 
valutare l'offerta ricet
tiva e ristorativadi qua
lita.su tutto il territorio 
italiano. 
Tutti coloro che hanno 
soggiomato 0 mangia
to presso gli alberghi, i 
ristoranti 0 gli agritu
rismi che espongono il 
marchio di qualita 
hanno potuto votare e 
assegnare ad ogni 
struttura un voto da 1 
(minimo) a 10 (rnassi
mo) a seconda del li
vello di soddisfazione 
raggiunto durante tut
ta la permanenza pres
so la struttura, attra
verso un sms 0 via in
ternet. 

noFortini, traipianiabi- • Progetti
tativi si segnala quello a 
Tordibetto (38oometri cu di svi luppO
bi), in linea con lapolitica 
di "svlluppoequilibrato, e UrbanistiCO 
di qualita, delle frazio
ni". Inoltre la giunta ha 

_ SIll ... Prevista in quest'area la prima parte del 
progetto di recupero area ex Tabacchificio Deltafina 
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Summit per avviare l'appalto 
dei lavori d'installazione 
ASSISI - Via al nuovo "Piano del traffico" territoriale di 
Assisi. segnalencamultimediale ed appalti per la sicu
rezza stradale dei cittadini troveranno a breve il loro 
impiego. A sostenerlo sono stati il sindaco di Assisi 
Claudio Ricci, l'assessore al Traffico Franco Brunozzi e il 
comandante-dei vigili urbanidopo un summit di lavoro 
suil'argomento. S'inizia con Ie procedure d'appalto per 
l'installazione di apparati per "contare e monitorare" i 
flussi di traffico. n sistema servira' a comunicare, in 
tempo reale, attraverso "pannelli multimediali", gli iti
nerari da prendere prima dientrare nei centri abitati. 
Detti pannelli saranno installati nelle aree di ingresso del 
territorio. Altro aspetto interessante equello della predi
sposizione di ulteriori segnalatori a "messaggio variabi
le" , che indicheranno la velodta degli automobilisti. 

.A giomi funzionera' la "centrale di monitoraggio" del 
traffico e delle 60 videocamere di controllo per la sicurez
za. Entro febbraio 2008 eprevista l'ottimizzazione della 
segnaletica tradizionale orizzontale e verticale. 

Lorenzo capezzali 

illmrovato in giunta 

Via al·piano abilltivo
 
ASSISI - La giunta di Assisi ba approva- regolamento di assegnazione dei contri
to, nel corso dell'ultima seduta, alcuni buti per progetti didattici (Piano offerta 
attiinerentiprogettidisviluppourbani- formativa) 2007-2008 in cui si eincre

in particolar modo ai~"J;", ~...,• .."..""W ~ .. \> . mentata: la ciCra disponibile sino a 
34.000 euro (estato anche sis.. late..: fr.ai 3.* tr·-; 'PerquantoattieDe-aJl'Ut..; ~5;.del ."PRmtfi"'" ..... 1:1 banistica, relatme More- ------ 

approvato l'avvio della 
"elaborazione del Piano di arredo urba
no per Assisi e gli altri centri del territo
rio". Nel settore della scuola e stato 
approvato, relatore Maria Belardoni, il 

deliberato un contributo 
inerente la scuola per de
chi annessa all'Istituto 
Serafico). Nel sociale, re
latore Moreno Massucci, e 
state approvato il banda 
per l'iscrizione ai corsi di 
lingua italiana per gli im
migrati. E' stato anche 

approvato un progetto che dovra sensi
bilizzare i ragazzi, mettendo in relazio
ne quelli pili grandi con quell pili picco
li, sui valori umani. 

"SORELLA ACOUA" Consegnati 250 euro edue targhe del Co.re.com. 

Premiata la direzione didattica
 
BASTIA UMBRA - La giuria, composta da esperti della cornu
nicazione, della tv, della stampa, della spettacolo e della 
cultura, ha conferito il terzo premio di 250euro e due targhe 
della presidenza del co.re.com. (Comitato regionale per Ie 
comunicazioni) alia direzione didattica di Bastia Umbra per 
la sezione "Pagine web nei siti delle scuole della regione di 
ogni ordine e grado, con il prodotto dal titolo "sorella acqua 
- Chiare, fresche e dolci acque ... patrimonio dell'umanita" , 
il cui inserimento nel sito della scuola estato curato dall'in
segnante IIdegarda Brufanie la cui realizzazioneeil risultato 
del lavoro degli alunni delle 
classi quinte sezioni A-B-C 
scuola primaria Don Bosco e 
delle insegnanti Tiziana Borri
ni, RossanaMammoli, Patrizia 
Modestini ed Elsa Rosati. 
La cerimonia con la consegna 
dei premi si esvolta a Castiglio
ne del Lago(PalazzoCorgna)e vi 
hanno partecipato, tra glialtri, 

• Per la 
sezione 
"Pagine 
web-scuola" 

ildirigente scolastico della dire
zione didattica di Bastia Umbra Loredana Mondellini e 
l'insegnante IIdegarda Brufani. 11 concorso-festival naziona
le "Comunicare in Umbria" e state indetto dal comitato 
regionale per le comunicazioni in collaborazione con il 
ministero dell'ambiente e della tutela del territorio e del 
mare, la giunta regionale e il consiglio regionale dell'Um
bria. In questa secondaedizione nazionaleestata proposta la 
tematica delle acque interne (laghi, fiumi, torrenti, fonti, 
caseate, canali, ruscelli) con approfondimenti di vari aspet
ti: paesaggistici, naturalistici, culturali e ambientali. 

RoIdano local 


